

Des nouvelles de la Terre Sainte - Bethléem

Je ne résiste pas ce matin, avant de quitter notre hôtel à Bethléem à vous faire partager cette belle image d'une autre Terre Sainte, belle et innocente.

Hier soir, j'ai eu l'occasion de visionner quelques images difficiles à la télévision sur des événements à Bethléem. C'est surréaliste. Je regardais par la fenêtre au même moment, tout est si calme ici... on se promène dans les rues sans crainte. La vie continue.

Juste en face de l'hôtel, nous avons cette école chrétienne où les enfants jouent en s'amusant. Ce ne sont que des cris de joie ce matin...

Aujourd'hui, route vers Jericho et le désert... il fait déjà 25° à 8h du matin... Chaud journée en perspective.

Union d'éprière de la Terre Sainte.

Guillaume Sorin